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会 長 挨 拶 
会長 安藤元一 

 私の会長職も後 1 ヶ月あまりとな

り、少しほっとしておりましたが、先

日の土曜日・日曜日と二日間にわたり

思いがけなくプレッシャーのかかっ

たロータリーデーとなりました。 
24 日土曜日は昨年から始まりまし

た第 2630 地区の「ロータリーバンド

演奏会」が桑名の市民ホールで行われ

ました。私としては、会長として午後

からの岐阜中ロータリークラブのオ

ールスターズバンドの応援に行くつ

もりでいましたが、諸般の事情により

私が舞台に上がることになってしま

いました。私が現会長でなかったらお

引受けすることは無かったと思いま

す。よって前日の金曜日夜、まだ柳ヶ

瀬で飲んで居たのにも拘らず 9 時頃

にバンド練習場に呼び出され、3 回ほ

どリハーサルをしました。翌日も桑名

に 9 時半までに行く羽目になってし 

まいましたが、終わってみると気持ち

よく歌わせて頂いたようにな気が致

します。ありがとうございます。 
また、翌 25 日日曜日は午後から岐

阜加納ロータリークラブの創立 30 周

年式典があり、私と渡辺幹事の二人で

出席してきました。南RCがスポンサ

ーで出来たクラブだけに活発な奉仕

活動をされてみえました。たまたま加

納クラブは私の父がチャーターメン

バーの一員だったこともあり、発会に

関してのいろいろな印刷物の製作に

私自身が携わっていましたので 30 年

の歳月の流れを感じ、また、多くの知

り合いに会うことが出来ました。 
 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

中山 章君 
安藤会長には、ご迷惑？をおかけし

ました。これに懲りずにまたクリスマ

スにはよろしくお願いします。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成２０年５月２７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 

“それでこそロータリー” 

[ゲスト]岐阜観光コンベンション

協会 観光歴史アドバイザー 

加納宏幸様 

[ビジター] 

[出席]会員総数40名 

（出席免除1名） 

本日出席 22名 56.41% 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

卓話「篤姫と幕末」 

岐阜観光コンベンション協会 

観光歴史アドバイザー 

加納宏幸様 

担当 職業分類委員会

本 日 の 予 定  

第８３０回 

平成２０年６月３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] わいがや会議 

担当 国際奉仕委員会 

次 回 予 定 

第８３１回 

平成２０年６月１０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 卓話 

『裁判員制度について』 

弁護士 森川幸江様 

担当 会員選考委員会

岐阜中週報
平成 20 年 6 月 3 日(火)

第 753 号

第 830 回例会

ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心 

R.I.会長 ウィルフリッド J・ウィルキンソン 

■2007-2008■ 

会 長 安 藤 元 一 
幹 事 渡 辺 成 洋 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 加 藤 一 誠 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 都 ホ テ ル 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 

卓 話 
卓 話：『篤姫と幕末』 

卓話者：岐阜観光コンベンジョン協会

観光歴史アドバイザー 加納宏幸様

 
※卓話はホームページの卓話集へ掲載
しています。 
岐阜中ロータリークラブホームページ 

 
http://www.gifunaka.com/ 

卓話者 加納宏幸様 


